



こぐまぐみだより

No. 2



R2.6.1

田んぼではカエルの「ケロケロ」と鳴く声が聞こえるようになりました。

日差しが少しずつ強くなり、汗をかきながらも元気いっぱい遊ぶ子どもたちです。

梅雨に入ると、室内で過ごすことも多くなりますが、こまめに水分補給をしながら体調を崩さないように気をつけて元気に過ごしていきたいと思います。



日々の活動の中で・・・



散歩に出かけると、道端に咲いている花の色をみて「黄色、赤、ピンク、紫もあるよ！！」などとたくさんの色を口々に言う子どもたちです。見つけた色に合わせて大好きな風船のうたをうたいながら散歩を楽しんでいます。また、小学校を通りかかったときに、「みんなはどここの学校へ行くのかな？」と聞くと「〇〇ちゃんはねヒーリングってプリキュア小学校へ行くの！」「ぼくは仮面ライダー小学校へ行くんだよ！」「アンパンマン小学校！！」などとかわいい返事が返ってきました。

また、ある日の散歩では、側溝やため池の水が陽に当たって光っているのを見て、「お水がきらきら光っているよ」「きれいねえ～」と指をさして知らせてくれる姿もありました。

子どもたちの感性をこのまま大切に伸ばしていけたらと思います。



ホールでは



2本の巧技台や跳び箱を組み合わせて、はしご渡りや平均台を作って遊んでいます。

はしご渡りではしっかりと両手で持ってはしごの間隙に足を入れながら慎重に進んでいます。

平均台では両足でバランスを取りながらゆっくりと進み、渡りきるとポーズを決めてからジャンプ！！と出来た喜びを体で表現し、繰り返し楽しんでいます。

けがのないように見守っていると、友だちの挑戦している姿を見て、「かっこいいね！」「上手」などと褒めあう姿や「だいすき～」などとやり取りをする姿も見られ、とても微笑ましく感じました。



6月の活動

晴れた日には戸外へ出かけ、天候が悪くてもホールなどで思い切り体を動かしていこうと思います。

♡なんてやさしいこぐまぐみさん♡

かけっこで転んで、泣いてしまったMちゃん。保育者がぶつかったところを冷やしていると、K君が側にきて「どこが痛いの？」と優しく声をかけてくれました。それを見ていた他の子どもたちも集まって「大丈夫？よしよし」となでてあげる姿や、「いたいのいたいの飛んでいけ！！」と声をかけてあげる姿がありました。

また、別の日にはエプロンシアターで“三匹のこぶた”のお話で、最後にオオカミさんがやけどをすることで、おおかみさんがかわいそう」「よしよししてあげる。」とオオカミさんのことを、なでてあげるこぐまぐみのこどもたちに心がほっこりと温くなりました。

6月の予定

身体測定・・・6月 3日(水)

避難訓練・・・6月25日(木)